

**Postulat SP-GRÜ-Fraktion / GLP/BDP-Fraktion:
Mit mehr Bildungsangeboten gegen den Fachkräftemangel**

Geänderter Wortlaut vom 24. November 2014

Die Regierung wird eingeladen, dem Kantonsrat Bericht zu erstatten, welche konkreten Massnahmen insbesondere im Bildungsbereich und bezüglich der Vereinbarkeit von Familie und Beruf ergriffen werden können, um dem Arbeits- und Fachkräftemangel entgegen zu wirken, und allfällig notwendige Anpassungen von gesetzlichen Bestimmungen auf kantonaler Ebene aufzuzeigen. Der Bericht ist zusammen mit den Berichten zur Erfüllung der umgewandelten Motion 42.14.18 und zum Postulat 43.14.06 dem Parlament vorzulegen.